



UNIVERSIDADES POPULARES



El programa de Universidades Populares (UUPP) fue creado el 7 de abril de 2017 por el Honorable Consejo Superior de la Universidad Nacional de Córdoba.

Este programa de la Secretaría de Extensión (SEU) de la UNC tiene como finalidad principal rescatar y poner en valor la valiosa experiencia de la figura de las universidades populares, instituciones de larga historia y recorrido en el mundo y también en nuestro país.

**30 municipios** firmaron actas compromiso para la creación de Universidades Populares. Agosto de 2017.

**11 UUPP** inauguradas entre septiembre y noviembre. Cañada de Luque, General Fotheringam, Laguna Larga, Juárez Celman, Colonia Caroya, La Para, Quilino, Arroyito, Villa del Rosario, Villa General Belgrano y Berrotarán.

**Acta Compromiso.** Firmamos Acta Compromiso con la Municipalidad de la Ciudad de Córdoba para la apertura de Universidades Populares en el ámbito de los Parques Educativos y Centros Vecinales de la Ciudad.

**Cursos y Oficios.** Comenzó el dictado de cursos de oficios en tres universidades populares (120 personas capacitadas) en conjunto con la Escuela de Oficios de la UNC:

Laguna Larga: Herrería (concluye en diciembre con emisión de certificaciones)

La Para: Electricidad (concluye en marzo de 2018)  
General Fotheringam: Mantenimiento de Parques y Jardines.

En conjunto con el Programa Deportes, Salud y Sociedad de la SEU se dictaron cursos de RCP (120 personas capacitadas) en Laguna Larga y General Fotheringam.

Talleres de Ajedrez Social para las UUPP de Berrotarán, Villa General Belgrano y Villa del Rosario.

En conjunto con el Sedronar se dictó un taller de sensibilización en consumos problemáticos en las localidades de Quilino y Laguna Larga (200 personas capacitadas).

En conjunto con la Secretaría de Asuntos Estudiantiles, se desarrolló el programa "A rodar" en la localidad de General Fotheringam que consiste en mostrar las distintas carreras de la UNC en terreno (aproximadamente 200 personas participaron de la actividad).

En conjunto con la Escuela de Oficios de la

UNC dictaremos un taller complementario de Buenas Prácticas en el manejo de alimentos en la Universidad Popular de Juárez Celman para los participantes a la capacitación de cocina.

### Actividades programadas para el mes de diciembre

Inauguración de las Universidades Populares en Villa Las Rosas, San José, Villa de Soto, Oliva, Laboulaye y Huinca Renancó.

Dictado de talleres de Ajedrez Social con la Federación de Ajedrez de la Provincia de Córdoba en las Universidades Populares, donde en paralelo se capacitará a un referente local para que continúe con la actividad, con evaluación y soporte a distancia: Villa del Rosario, Berrotarán y Villa General Belgrano.

En conjunto con el Área de Educación Virtual y el Programa Deportes, Salud y Deportes realizaremos una videoconferencia con todas las Universidades Populares de un taller de dos horas de duración sobre dengue, zika y chikunguña.

En conjunto con el Programa Deportes, Salud y Deportes de la SEU dictaremos curso de RCP (Reanimación Cardio Pulmonar) en las Universidades Populares de: Cañada de Luque, Villa del Rosario, Villa General Belgrano y Arroyito.

Reunión con los referentes locales de las Universidades Populares para consolidar lineamientos de gestión y definir objetivos para 2018 para el fortalecimiento de las Universidades Populares.

### Trabajo con otras Entidades y Organizaciones

Jornadas de trabajo para establecer mecanismos de coordinación y colaboración en el ámbito de las UUPP con las siguientes entidades:

INTA: Se está trabajando para dictar capacitaciones en las Universidades Populares ubicadas en las zonas vinculadas al agro de: Sembrado, Pulverización y Cosecha a partir de 2018 y mediante la realización de un convenio específico.

Ecogas: estamos trabajando para dictar capacitaciones de gasistas en las Universidades Populares, particularmente en las zonas donde serán demandados por la instalación de los gasoductos troncales en el ámbito de la Provincia.  
ACARA (Asociación de Concesionarios de Automotores de la República Argentina).



SMATA (Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor): Estamos trabajando un convenio para la realización de cursos para los empleados sindicalizados y los no sindicalizados de cada uno de estas organizaciones para que optimicen los procesos en cada uno de sus puestos de trabajo y se perfeccionen en los mismos.

Provincia de Córdoba: A través de la Secretaría de Comunas y Municipios, Dr. Juan Carlos Scotto, se están fijando lineamientos de un convenio específico para la colaboración de la Provincia en el fortalecimiento de las Universidades Populares.